

Le Canada et l'Afrique

ALLISON HIGSON

Natation - 100 m et 200 m brasse

Agée alors de 13 ans seulement, Allison Higson, phénomène de la natation, est devenue le plus jeune médaillé au prestigieux Championnat mondial des sports aquatiques de 1987. Elle y a gagné la médaille de bronze aux 200 m brasse. Plus tôt, à Edimbourg, elle est devenue la plus jeune nageuse de l'histoire à gagner une médaille d'or aux 100 m et 200 m brasse aux Jeux du Commonwealth.

Dévouée à l'entraînement, Allison s'entraîne deux fois par jour, soit jusqu'à 25 heures par semaine, tout en étudiant à temps plein. Cette persévérance a porté fruits puisqu'elle a coupé de plus de trente secondes son chrono aux 200 m brasse depuis deux ans, établissant un nouveau record aux Jeux d'Edimbourg l'été dernier. Dans le même laps de temps, elle a aussi diminué de quinze secondes son chrono aux 100 m, sa spécialisation, réalisant ainsi un temps de 1:09.84.

Agée aujourd'hui de 14 ans, cette élève de première année d'école secondaire détient 30 records de son groupe d'âge à la brasse et aux quatre nages individuelles.

Allison, qui mesure déjà 5 pieds 9 pouces est considérée comme la contrepartie féminine de la super vedette canadienne de natation, Alex Baumann, le meilleur au monde aux quatre nages individuelles, qu'elle estime beaucoup pour son attitude de champion. ■

ALEX BAUMANN

Nageur de calibre international

Alex «Sasha» Baumann a mis fin à la disette canadienne de médaille d'or, qui durait depuis 72 ans, dans le bassin olympique des Jeux olympiques de Los Angeles de 1984. Effectivement, il est

devenu le premier nageur canadien depuis 1912 à gagner une médaille d'or aux Olympiques. De fait, Alex en a gagné deux, une aux 100 m quatre nages individuelles et un aux 200 m quatre nages individuelles, tout en établissant un nouveau record dans chaque épreuve. Puisque cette épreuve comprend les quatre



Photo : AIB/SIA, Scott Grant



Photo : AIB/SIA, Scott Grant